

Este domingo todo México celebró el inicio de la reconstrucción del país con la llegada de Xóchitl Gálvez como Coordinadora del Frente Amplio por México y es que este frente se convirtió en la nueva esperanza de millones de mexicanos que hasta hace unos meses no pensaban que alguien podía unirnos. Después de un proceso de selección exitoso, transparente y como nunca antes visto en nuestro país, en donde participaron la sociedad civil, ciudadanos y partidos políticos pero sobre todo se incluyeron todas la voces e ideas, los mexicanos hemos recobrado las fuerzas y el ánimo para sacar a MORENA del poder en el próximo proceso electoral.

El informe presidencial que presentó AMLO repleto de cinco años de mentiras, difamaciones, polarización y transparencia colorchapopote hace dos días ayudó a que la gente abriera aún más los ojos. En Morena ni están juntos, ni harán historia para bien, y si hacen historia es como los más incapaces y corruptos para gobernar. Entre los terribles fracasos del informe están la falacia de Dos Bocas, un tren que deja tirado al propio presidente e invitados en el primer recorrido, la refinería que no refina a 14 meses de su inauguración, la falta de medicinas en los hospitales, la corrupción descontrolada y el constante ataque a nuestros organismos autónomos, incluyendo las puñaladas permanentes a la Suprema Corte de Justicia de la Nación, nuestro más alto tribunal.

He sido designada por mi partido, el revolucionario institucional, como representante en la mesa política del Frente Amplio por México en Tabasco en donde siempre privilegiaré el empoderamiento ciudadano, me comprometo en brindar todo mi apoyo y esfuerzo a una mujer que respeto y admiro desde hace muchos años como Doña Xochitl Gálvez. En mi andar por el servicio público de México me ha tocado trabajar y convivir de cerca con Xóchitl, participamos juntas en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara el año pasado en el foro "Mujeres en el poder: el rumbo de México", en el Senado de la República en el

foro "Mujeres, liderazgo y economía", en la Comisión Permanente de la pasada legislatura al Congreso de la Unión nos tocó dar la lucha por la Refinería de Dos Bocas que cada día se le inyectaba más dinero de nuestros impuestos y en todas las trincheras siempre demostró su inteligencia, compromiso, carisma, valentía y amor por México.

En Tabasco, donde inició la destrucción nacional, nos reunimos este domingo en el Museo Elevado de Villahermosa (MUSEVI), lo que en otrora ocasión pudo representar con dignidad la unión entre la modernidad y la historia de nuestro querido Edén, pero que como todo lo que cae en manos de la 4T está totalmente abandonado. Ahí, en avenida Paseo Tabasco, una de las principales arterias viales de nuestra ciudad capital nos dimos citas cientos de ciudadanos, partidos políticos y asociaciones civiles para escuchar el mensaje que Xóchitl dio desde el Ángel de la Independencia. Fue una gran fiesta donde los tabasqueños manifestamos que el cambio será indiscutible, y con mucho orgullo y en voz unánime, gritamos hasta el desgarre: Xóchitl, Xóchitl, Presidenta, Presidenta!

Si el presiente le cerró las puertas del Palacio Nacional, los mexicanos le abrimos las puertas de cada uno de nuestros corazones, y nos llenó de esperanzas renovadas. Yo como Xóchitl, me declaro daltónica, y hoy sólo veo un color lel color de México!